

磐田市立青城小学校 第4学年 学年だより

令和4年9月30日

2 学期はじめはスマイルいっぱいの 1 か月でした!

夏休みから2学期への切り替えの1か月。感染対策をした中で、子どもたちは、友達と共に学習や生活して過ごす楽しさを感じ、「スマイル」いっぱいの2学期のスタートを切ることができました。

10月は、運動会があります。開催方式が昨年度と変わります。表現運動では、仲間と協力する喜びや「ひとつのもの」を作り上げる達成感を味わい、徒競走では、体育での学習の成果を一人一人が自分に負けないようにゴールまで走り切ってほしいです。運動会が終わった後、「スマイル」があふれることができるよう、担任一同、子どもたちの支援、指導を継続していきます。

10月 生活のめあて

『時刻を守ろう』

お知らせとお願い





〈図画工作の学習について〉

○絵の具について

10月の図画工作の学習では、主に絵の具を使います。絵の具の補充など御自宅で確認をお願いします。赤、青、黄色がなくなりがちです。

○彫刻刀について

12月から彫刻刀が必要になります。刃がさびている彫刻刀は、指を切る原因になりますので、新しい物や刃を研いで彫りやすい物を用意してください。 **彫刻刀1本ずつへの記名を忘れずにお願いします。**

〈運動会の服装や持ち物について〉

登校時の服装…体操服、黄色い帽子、<u>リュック</u>

※気温が低い場合は、上着を羽織らせてください。

持ち物…筆箱、体操服入れ、着替え、弁当、水筒

※登校後、冷房が効く場所で、弁当を保管します。登校時に 持たせてください。



〈校外学習へいってきました。〉

9月9日に、「福田防災タワー」と「磐南浄化センター」に行ってきました。

「福田防災タワー」では、津波からどのような避難をしたらよいか、タワーの避難場所まで登り、体験しました。体験から、避難の大切さを学びました。

「磐南浄化センター」では、職員の方が、広い施設の中を案内しながら丁寧に説明してくださいました。子どもたちは、真剣なまなざしで、集中して話を聴いていました。







子どもたちの日々、頑張る姿や学校での様子を HP で公開中です。 ぜひ御覧ください。

